



Pièces	5 Pièces
Superficie	132 m²
Référence	1_2730
Prix	750 000 €

St-Raphaël

Maison à vendre (83700)

Andelim centre-ville 04 89 55 50 20. Votre agence andelim sélection vous propose à la vente en exclusivité cette villa dans le quartier de valescure à saint-raphaël. Proposant de très beaux volumes avec un séjour toit-cathédrale baigné de lumière plongeant sur terrasse et piscine, une cuisine moderne et entièrement équipé, une suite totale de plain-pied et trois chambres à l'étage avec salle de bains et wc. Aucun travaux à prévoir, climatisation réversible dans toutes les pièces, arrière cuisine et buanderie, cette villa a tous les atouts. Elle offre également commerces et écoles à 5 minutes. ...

Your MLS agency offers you for sale this villa in the Valescure district of Saint-Raphaël. Offering very beautiful volumes with a cathedral roof living room bathed in light opening onto a terrace and swimming pool, a modern and fully equipped kitchen, a full suite on one level and three bedrooms upstairs with bathroom and WC. No work required, reversible air conditioning in all rooms, utility room and laundry room, this villa has all the advantages. It also offers shops and schools 5 minutes away. More information on request, to visit absolutely!

ANDELIM SELECTION

103 Place Sadi Carnot - 83700 ST-RAPHAËL

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





andélim
SÉLECTION IMMOBILIÈRE



www.maisonsetappartements.fr



andélim
SÉLECTION IMMOBILIÈRE



andélim
SÉLECTION IMMOBILIÈRE